
„Man kann alles erreichen, man muss es nur wirklich wollen.“

„В жизни всего можно достичь, нужно только очень в это верить“

Александр Николаевич Овдиенко, инженер-
строитель,  родился в 1968 году в Ленинграде. 
Он с семьёй живёт на севере Санкт-Петербуга. 
Его кредо: «Мечты должны сбываться!».

Alexander Nikolajewitsch Ovdienko wurde am 
23.02.1968 in Leningrad geboren. Mit seiner Familie 
lebt er im Norden von Sankt Petersburg. Als junger 
Mann hat er bereits von einem eigenen Mercedes 
geträumt – heute fährt er einen.

Два года я служил в армии в Германии. Там я 
познакомился с девушкой Вильмой, с которой мы 
сразу нашли общий язык и стали дружить. Вильма мне 
рассказала, что у её дедушки была старая русская 
машина «Москвич», а он непременно хотел иметь 
«Мерседес». Но в ГДР иметь «Мерседес»? Смешно. 
Однако он не оставил свою мечту и купил себе 
«Мерседес» после падения  Берлинской стены. 

Именно тогда, у Вильмы, я и прокатился на том самом 
«Мерседесе» её дедушки. Сам за рулем.., 5 метров…, 
во дворе … Сразу влюбился в эту машину. Она мне так 
понравилась, что я решил купить себе когда-нибудь 
такую же! И вот теперь у меня «Мерседес»… А в 20 
лет я сказал себе: «Буду строить дома!» Теперь я их 
строю. Я инженер-строитель. 

Сейчас у меня, конечно, другие цели, и мечтаю я о 
другом. Например, развить свой небольшой пока 
бизнес, чтобы осуществить более значимые цели.… 
Ведь главное иметь  в жизни цель, к которой стремишься 
и о которой мечтаешь, иначе жизнь становится 
обыденной и теряет смысл. И когда желаешь чего-то 
очень-очень сильно, то надо обязательно верить в то, 
что твои мечты исполнятся. Счастье для меня именно 
это: исполнение мечты. Этого я желаю и своему сыну: 
пусть он достигнет всего,  о чём мечтает.

Главные черты характера человека для меня 
открытость и порядочность. К сожалению, бывало 
несколько раз в жизни, что я разочаровывался в людях. 
Простить их я мог только с трудом, а доверять им уже 
было невозможно. Дружбу нельзя было восстановить. 
Это очень грустно, когда люди предают друг друга. 
Для меня это, как  убийство.

И всё-таки я доволен жизнью. Люблю свою профессию 
и свою семью. Самый счастливый момент моей жизни: 
день свадьбы. Моя семья очень важна для меня, 
важно, чтобы у нас с сыном были близкие и открытые 
отношения и чтобы мы все были постоянно в контакте, 
понимали и уважали друг друга.

Ich war zwei Jahre lang bei der russischen Armee in 
Deutschland stationiert. Dort habe ich ein Mädchen, Wil-
ma, kennen gelernt und wir haben uns gut verstanden. Ihr 
Opa fuhr ein altes russisches Auto und träumte von einem 
Mercedes, doch er wohnte in der DDR und deswegen hat-
te er nicht die Möglichkeit sich einen zu kaufen. Aber er 
gab den Traum nicht auf und kaufte sich einen Mercedes 
nach dem Mauerfall.

Und damals, bei Wilma, bin ich einmal mit dem Mercedes 
ihres Großvaters gefahren. Ich am Steuer… nur ein paar 
Meter auf dem Hof… Ich habe mich sofort in das Auto ver-
liebt und beschlossen, mir auch irgendwann einen Merce-
des zu kaufen - und jetzt habe ich einen. Mit 20 habe ich 
mir gesagt: „Ich werde Häuser bauen!“ Und wurde Bauin-
genieur. 

Jetzt träume ich davon, meine kleine Firma zu vergrößern, 
um irgendwann einen riesigen Gebäudekomplex zu bau-
en. Das ist jetzt mein Ziel und ich arbeite daran, diesen 
Traum Wirklichkeit werden zu lassen. Man muss etwas 
haben, woran man glaubt und wovon man träumt, sonst 
verliert das Leben seinen Sinn und wird gewöhnlich. Glück 
ist für mich, wenn ein Traum in Erfüllung geht. Das wün-
sche ich auch meinem Sohn: dass er seine Träume in die 
Tat umsetzen kann.

Menschen beurteile ich in erster Linie danach, ob sie offen 
und ehrlich sind. Was das betrifft, habe ich schon einige 
Enttäuschungen erlebt. Es ist mir schwer gefallen, diesen 
Menschen  zu verzeihen; vollkommen vertrauen konnte 
ich ihnen danach nicht mehr. Daran ist auch schon mal 
eine Freundschaft zerbrochen.

Dennoch bin ich mit meinem Leben sehr zufrieden und 
würde nichts ändern wollen. Ich liebe meinen Beruf und 
meine Familie. Der schönste Moment meines Lebens war, 
als ich meine Frau geheiratet habe. Meine Familie bedeu-
tet mir sehr viel. Mir ist wichtig, dass wir uns gut verstehen 
und immer miteinander in Verbindung sind.


